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ПОСТАВКИ
ПО ДОГОВОРАМ
ВЫПОЛНЕНЫ

За. девять месяцев с начала

года коллектив швейной фаб-
рики «Молодость» успешно, на
псе 100 процентов, выполняет

договорные поставки. Кро-
ме того, за это время перевы-
полнен план по выпуску това-

ров народного потребления в

розничных ценах — он соста-

вил свыше 14 000 0Q0 рублей.

Большую часть — три чет-
вертых от общего выпуска то-

варов народного потребления—

составляют товары улучшенно-
го качества. На фабрике ста-
раются разнообразить нагляд-
ный вид изделий, постоянно ви-
доизменяя модели верхней
одежды. В том числе и швей-
ные изделия для молодежи, ко-
торые составляют значительную
часть общего выпуска товаров.
Одна пз основных статей произ-
водства фабрики — изделия
для лиц пожилого возраста. За
девять месяцев прошлого года
их было выпущено 11500 штук,
за девять месяцев года нынеш-
него — уже 26300 штук. Что
самое важное — на этот вид
товаров сохраняются относи-
тельно низкие цены.

А. ЗИНОВЬЕВ.

№

ШШШШ.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ПОЗДРАВИЛИ ВЕТЕРАНА

В сентябре
пятьдесят лет

исполнилось

с тех пор.
как Анастасия Ларионовна
Ларионова, живущая сегод-

ня в Овсище, вступила в ря-
ды КПСС.

Поздравить ветерана с та-
кой знаменательной датой
пришли секретарь партбюро

совхоза «Оеьминский» Ф. И.
Попов, директор хозяйства
Б. Э. Карс, а также инструк-
тор горкома партии А. Е.
Мельников.

Они вручили Анастасии
Ларионовне Знак «50 лет
пребывания в КПСС», пода-

рок, тепло поздравили ее.

БЛАГОДАРНА ЗА ВНИМАНИЕ
До ухода на пенсию рабо.

тала на лесокомбинате. И
очень приятно, что меня там

помнят. 17 сентября отме-

чался наш профессиональ-
ный праздник — День работ-
ников леса, и ко мне домой
пришли и поздравили меня
товарищи по партии — сек-

ретарь парторганизации ле-
сокомбината В. И. Беликова,
а также коммунисты Т. Н.

и Т. Г. ПечерВоронцова
ская.

Они сказали добрые теп-
лые слова, вручили пода-
рок. Благодарна и горкому
партии за денежную помощь.

Спасибо всем сердечное за

внимание и заботу.

К. СТАРАТЕЛЕВА,
член партии с 1940 го-

да, участница войны.

ДИСКУССИИ БУДБТ ПРОДОЛЖЕНА
Состоялось первое заня. дела Л. А. Урис, секретарь

тне т? политсеминаре партий-
ной организации строитель-

ного треста № 63. Пропаган-
дист М. И. Главтузов орга-

низовал его в виде живой
дискуссии. Да и сама тема

— исторический и современ-

ный взгляд на состояние

межнациональных отношений
в стране — никого сейчас
не оставит равнодушным.
Активное участие в полеми-

ке приняли главный дис-
петчер С. Г. Тюрин, началь-

ник сметно-договорного от-

парткома треста Г. Н.
Страшко.

На следующем занятии об-
суждение проблемы межна-

циональных отношений бу-
дет продолжено. М. И. Глав-
тузов предложил слушате-

лям перечитать труды В. И.
Ленина по этой теме, чтобы
чувствовать себя более под-

готовленными теоретически.
И. КОРЕЦКИИ,

секретарь партийной ор-

ганизации управления
треста № 63.

НАЧАЛА РАБОТУ КОМИССИИ
В октябре прошлого года низации.

бюро 1'К Ы1СС рассмотрело

вопрос о работе в партийной
организации горсмешторга

по обучению и воспитанию

идеологического актива. Раз-
говор на заседании бюро ГК
КПСС состоялся серьезный,
в постановлении были наме-

чены направления дальней-
шей работы партийной орга-

на одном из очередных

заседаний бюро ГК КПСС
будут подведены итоги

этой работы, будет дана

оценка деятельности партий-
ного актива торга. Для под-

готовки Вопроса создана и

приступила к работе комис-

сия идеологического отдела

ГК КПСС.

НА АКТУАЛЬНУЮ ТЕМУ
Несколько дней в нашем

городе работает лектор Ле-
нинградской областной орга-

низации общества «Знание»,
доктор военных наук, про-

фессор И. П. Сорокин.
Он выступил на цемент-

ном заводе, в профессио-

нальной пожарной части, на

шахте нм. С. М. Кирова и

ряде других предприятий.
Основная тема выступле-

ний — «Национальный вопрос

и международные отноше-

ния», то, что сегодня вол-

нует многих.

Геннадий Васильевич Костенко — механик основного

производства обогатительной фабрики шахты «Ленинград-
ская». На фабрике слесарем начинался его трудовой стаж,

и поэтому все машины и механизмы он знает в совершенст-

ве. В случае экстренного ремонта к нему обращаются за

помощью, советом.

Есть ПОВОД ДЛЯ

оптимизма

ВЕСТИ
ИЗ РАЙОНА

С хорошими результатами

закончили минувшие три
квартала текущего года жи-
вотноводы совхоза «Авро-
ра». Выполнены практически
все показатели производст-
венной программы, в том чи-
сле и по среднесуточным
привесам. При плане 527
граммов они составили 582
грамма, что больше, чем бы-
ло в прошлом году.

Как сказала главный зоо-
техник хозяйства Ирина Фе-
доровна Павлова, это стало
следствием внедренного на

комплексе коллективного
подряда, в результате чего
повысилась заинтересован-
ность каждого в улучшении
общих результатов. Не про-

пал при этом в коллективе и
дух состязательности за до-
стижение более высоких ре-
зультатов. И, как и в пре-
дыдущие годы, победу в
этом одерживает звено, в
составе которого М. В. Ба-
ранова, 3. В. Жаворонко-
ва, 3. И. Гайдукова и
J1. И. Письменкова, обслу-
живающее самых маленьких
телят в карантинном отделе-
нии. Их питомцы каждые

сутки прибавляют в весе на
920 граммов, а в годовых
социалистических обязатель-
ствах предусматривается 705
граммов.

Высокие привесы своих

подопечных обеспечивают и

супруги Г. В. и М. М. Ер-
шовы. Все лето они содер-

жали телочек на отгон-
ном пастбище и _обеспечили
среднесуточный привес каж-
дой 654 грамма при плане
580. Особенно быстро рос-
ли их телочки в сентябре,
прибавляя в весе каждые
сутки на 959 граммов.

Сейчас все стада молодня-

ка покинули летние лагеря и

сконцентрированы на комп-

лексе и телятниках. Всего в

хозяйстве на сегодня содер-

жится 4000 телочек разных

возрастов, в том числе 3600
— на комплексе. Есть на-

дежда, что расти они будут
еще быстрее, поскольку кор-

мов нынче в хозяйстве запа-

сли на 20 процентов больше,
чем в прошлом году, да и

качество их значительно луч-

,ше.

А. ГИНДОВА.

Телефон гласности —

2 -35-74
(работает по, понедельникам с 16 до 17 часов)

ЦЕЛЬ ОДНА-
УЛУЧШИТЬ
ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ

Я — мать троих детей, поль-

зуюсь ли какими-нибудь льго-
тами на покупку мебели? Го-
ворят, до 96-го года очередь за-
полнена. А как быть молодым
семьям, да и всем, кто не смог
записаться? И вообще, кто это

так решил, посоветовались с

людьми?

Г. ТИМАШКОВА.

Пришел ребенок из школы
(филиал школы № 2 на ул.

Чайковского) и взахлеб расска-
зывает, как у пивного ларька
(на углу этой же улицы) дра-
лись пьяные дядьки. Дети на-
блюдали это довольно долго,
слушали отборный мат. Одним
словом, учились...

У нас тут куда ни кинь
взгляд, всюду точки торговли
алкоголем. Пока ребенок до-
мой идет из школы, детского
сада, на его пути и магазин
возле рынка, и вышеназванный
пивной ларь, и магазин на ули-
це Маяковского. Понятно, для
лучшей организации торговли
этой продукцией надо расши-

рять продажу, но не у детских

же учреждений!
О. СИДОРОВ.

Самая позорная очередь в

нашем городе — к винным ма-
газинам. Пьют одни и те же.

Они яге устраивают и свалки в

очереди, лезут напролом, бе-
рут штурмом прилавки магази-
на. И хуже всего, просто-таки
унизительно, ' здесь чувствует
себя мало вьющий человек.

Иногда нужно приобрести
бутылку. Но как, чтобы это

выглядело вполне пристойно?
Похоже, что в городе привыкли
видеть такие очереди, смири-

лись с ними, потому как сколь-
ко ни говори, а картина не ме-

няется. И все яге, почему бы
не ввести на винно-водочные то-
вары талоны, чтобы умерить

аппетит особо жаждущих и
не ставить в неудобное положе-
ние остальных?

В. СЕРГИЕНКО.

Сколько уже можно говорить
о торговле фруктами, овощами

на самодеятельных рынках воз-

ле магазина «Хозяйственные
товары» и кафе «Лакомка», у

магазина № 47?I Тутисланцев-
ские яблоки, и перец из Красно,
дара, морковь и картошка...

Торгуют не на вес, а сетками,

товар разложен на асфальте,
на карнизах фасадов магазинов.

Продавцы стоят, сидят на кор-
точках, на ящиках и ведрах.
Что товар проверен санэпид-

станцией — сомнительно.

Смотреть на этот «базар»
крайне неприятно. Даже после

войны, когда жили бедно, та-

кого беспорядка не видели, тор-

говля была только на рынке —

где товара можно было взять
по весу столько, сколько позво-

ляли деньги. Люди ходили на

базар с удовольствием, как на

праздник. Так неужели же нет
ни у кого никакой власти, что-
бы убрать этот беспорядок?
Для чего же построен новый
рынок — чтобы пустовал?

ДЕМИНА,
ветеран войны.

Многие из этих вопросов
звучат не впервые, например,
о торговле вблизи остановок ав-

тобусов. Где бывает самое

большое скопление горожан,
там устраиваются и продавцы
излишков продукции, выращен-

ной на своих огородах. Так же
и о торговле спиртным, о боль-
ших шумных очередях. Об этом

люди прямо спрашивают: «Куда
смотрят горисполком, редакция,

ведь по соседству же с вами
творится безобразие?». Конеч-
но, и мы видим все это. Работ-
ники редакции не однажды от-

(Окопчание па 2.й стр.).
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Вехи памяти нашей

траницы славной истории
К 70-летию разгрома Юденича на Петроградском фронте

чер-Иеполнительность, трудолюбие— вот отличительные

ты характера машиниста обогащения обогатительной фаб-
рики шахты «Ленинградская» Светланы Федоровны Яков-
левой. Она освоила несколько смежных профессий.

НА СНИМКЕ: С. Ф. Яковлева.

Фото Ю. Терентьева.

Никогда белогвардейцы не

подходили так близко к центру

страны, как осенью 3 919 года.

Потерпевшая поражение ле-

том Северо-Западная армия

царского генерала Юденича
снова двинулась на Петро-
град. Белогвардейская армия,

пополненная принудительно мо-

билизованными жителями Ли-
мбургского и Гдовского уездов,

бывшими русскими военноплен-

ными в Германии, с придан-

ным американским отрядом,

французским легионом и баталь-
оном нарвских бойскаутов,
насчитывала немногим более
30 тысяч солдат и офицеров.
Противостоящая ей 7-я армия

имела меньше 25 тысяч крас-

ноармейцев, была растянута по

фронту на 400 км от Копор-
ского залива до Пскова. На
один километр фронта приходи-

лось в среднем 65 штыков, в

то время как противник имел

124 солдата. К тому же у

красноармейцев не хватало про-

довольствия и обмундирования.
Несмотря на тяжелейшее поло-

жение, командиры и бойцы бы-
ли полны решимости вести

борьбу с врагом.

И все же войскам Юденича
снова удалось прорваться к ок-

рестностям пролетарского Пет-
рограда.

Руководивший обороной мо-

лодого Советского государства

Владимир Ильич Ленин требо-
вал взаимодействием 7-й и 15-й
армий как можно быстрее осу-

ществить разгром противника.

14 октября 1919 года он теле-

графировал исполкому Петро-
градского Совета: «Отбейте
врага, ударьте на Ямбург и

Гдов». Вскоре белогвардейцы
почувствовали силу ударов

красных полков, за неделю

были отброшены от Петрогра-
да на сотню километров. Рож-
дался массовый героизм крас-

ноармейцев и командиров, ком-

мунистов и беспартийных.
Нам известны многие герои

борьбы с иноземцами и бело-
гвардейцами. И сейчас, спустя

70 лет после разгрома белой
армии Юденича и в будущие
времена мы будем повторять

имена героев и учиться на их

примере мужеству, отваге и

стойкости. Архивные доку-

менты донесли до нас лаконич-

ные, скупые повествования тех

далеких лет. О них и пойдет
рассказ.

О ТОРУЮ годовщину совет-

ская республика встре-

чала в огненном кольце. Глав-
ные силы Красной Армии на-

носили удар по добровольчес-
кой армии генерала Деникина
под Орлом и Воронежем. 3-я
и 5-я армии гнали за Урал кол-

чаковцев, 6-я армия сдержива-

ла натиск интервентов на се-

вере. Успешно развивая на-

ступление, начатое по призыву

В. И. Ленина, части 7-й армии

гнали на запад белые банды
ставленника Антанты Юдени-
ча. Из-под Пскова и- Луги в

направлении Гдова и Ямбурга
развивали наступление дивизии

15-й армии.

Политотдел 7-й армии обра-

тился к воинам с воззванием:

«Северо-Западная армия при

последнем издыхании. Бойцы
7-й армии! Ваша задача —

не дать уйти врагу. Гоните бе-
лых, идите по их пятам! Пре-
следуйте, ловите, добивайте
дрогнувшего врага! Не дайте
Юденичу улизнуть из мешка.

Конец Юденича близок. Впе-
ред!».

Бойцы 97-го стрелкового пол-

ка в конце октября 1919 года

начали теснить белогвардейцев
из-под Луги. Несмотря на про-

должительные марши, отсутст-

вие продовольствия и раскис-

шие осенние дороги, они пре-

следовали противника, захваты-

вая его заслоны.

7-го ноября полк с боями за-

нял деревни Пананицы, Песви-
цы, Попкову Гору. Стреми- .

тельное продвижение красных,

угрожавших перерезать желез-

ную дорогу Гдов— Нарва, заста-

вило белогвардейское командо-

вание перебросить на станцию

Большие Ноля свежую диви-

зию. Главную опасность для них

представлял выдвинувшийся
вперед 97-й стрелковый полк.

По нему и был направлен оже-

сточенный удар. Вечером 8 но-

ября белые открыли ураганный V-j
артиллерийский огонь по дерев-

ням Песвицы и Куклина Гора,
где располагались подразделе-

ния полка. А после артиллерий-
ской подготовки сплошными це-

пями двинулись в «психичес-

кую» атаку. С. ПРОНИН,
краевед.

(Продолжение следует).

ЦЕЛЬ ОДНА-

УЛУЧШИТЬ

ОБСЛУЖИВАНИЕ НАСЕЛЕНИЯ
(Начало на 1-й стр.).

кликались публикациями, в том

числе и фото. Понимаем и со-

чувствуем всем порядочным лю-

дям. И полагаем, что порядок

зависит в первую очередь от

организации торговли — от за-
воза спиртного одновременно во

все точки, торгующие им. Ина-
че столпотворение неизбежно.
А любой талон — это еще одна

возможность наживы для спе-

кулянтов.

Обсуждали в газете не раз

возможность нового расположе-

ния пивных ларьков, винных

магазинов. Много на страни-

цах газеты было уже критики

по этому поводу, однако ради-

кального никто так ничего и не

предложил и не посоветовал.

Позиция в основном одна: нуж-

ны и магазины, и лари, но толь-

ко не у нашего дома.

Новым в теме обслуживания
явился вопрос об очереди на

приобретение мебели, правда, и

очередь официально установле-

на только с этого лета.

И вот обо всем этом разговор

в отделе торговли горисполко-

ма с его заведующей В. С.
Шотт. Думается, ее ответы по

некоторым позициям удовлетво-

рят сланцевчан, дадут какую-то

надежду на улучшение обслу-
живания населения. Во всяком

случае в последнее время, как

я поняла, здесь многое пред-

принимается в организации тор-

говли.

— Итак, давайте по порядку.

Внеочередным правом приоб-
ретения дефицитной мебели
пользуются инвалиды войны и

многодетные матери, награж-

денные медалями «Материн-
ская слава» и «Мать-героиня».

Но при всем этом напрасно

люди встревожены очередью по

записи, как чем-то долговремен-

ным и недоступным другим по-

купателям. Очередь идет быст-

ро. На стенку «Оредеж» не

обслуженными остались всего

8 человек, очередь на «кухню

без мойки» — 58 человек (нын-
че отоварим), хорошо движет-

ся очередь и но ряду других

позиций. Так что в декабре— ян-

варе возможна дозапись, будет
об этом объявлено. Численность
очереди устанавливалась со-

гласно выделенным району фон -

дам. А столы, диваны, шкафы
и многое другое — в свободной
продаже.

О поступлении' покупателям
из очереди сообщается открыт-

кой. На это уходит время, ухо-

дит его еще больше, когда" по-

купатель отказывается (его не

устраивает то цвет обивки, то

строчка не такал). Значит, со-

общить надо уже следующему

по очереди. Вот это проблема
для магазина. Ведь мебель
«простаивает» в ожидании по-

купателя. Наверное, надо бу-
дет тех очередников, которые

отказались дважды покупать

мебель, снимать с очереди.

Установленная очередь на

приобретение дефицитной ме-

бели исключила шум и беспо-
рядок, которые наблюдались
при поступлении этого товара,

хорошо решила и другую проб-
лему — мебель достается

сланцевчанам. Надеемся, что

со временем пройдет ажиотаж,

когда свободно можно будет ку-

пить необходимое.
Считаем, что определенный

порядок будет наведен в тор-

говле всеми товарами и продук-

тами благодаря карточкам уче-

та по месту жительства, ввести

которые намерены к концу но-

ября (не раньше, так как на

их оформление уйдет немало

времени). Мы ж'ивем рядом с

городами и районами (Гдов,
Кингисепп, Нарва), где пользу-

ются такой системой распреде-

ления товаров, так что вынуж-

„Т ЕЛЕ ФОН ГЛАСНОСТИ ‘

дены и мы так поступить. До-
вольно велик перечень про-

мышленных товаров (несколь-
ко десятков) и 4—5 наимено-

ваний продовольствия, которые

будем приобретать согласно

карточке учета. Это касается и

винно-водочных изделий, прода-

жа которых доставляет всем

много беспокойства и хлопот.

Сейчас всем известно, что в

городе создаются народные

дружины для обеспечения по-

рядка в городе, в том числе и

в дневное время. Работа торго-

вых точек, организация тор-

говли, ^поведение покупателей
также будет у них на контроле.

В случае, если уж и эти ме-

ры не помогут, возможен вари-

ант введения талонов на вино и

водку, что так требует населе-

ние. Но талоны, считаю, —

не выход из положения. Уж
очень вокруг талона человек

сосредотачивает внимание.

Взять, к примеру, такой то-

вар, как мыло. Сейчас его

продаем в 4 раза больше, чем

это было в хорошие времена.

Самое важное, значит, чтобы
товар был всегда на прилавке,

и покупатель был уверен, что

он его купит в любое время,

по мере необходимости. Этого
мы все должны добиваться.

Непросто оказалось решить

вопрос с торговлей возле авто-

бусных остановок. Самодея-
тельные базары создаются сти-

хийно. Старушки, наши же

сланцевчанки, с излишками вы-

ращенной! продукции идут бли-
же к народу. и не желают

«прятаться» там, где его нет.

К тому же рынок в централь-

ной части города до сих пор не

отличается уютом, удобствами.
Вот зимой здесь и ' тепло бу-
дет, и необходимая вода.

II вместе с тем приходится

думать о том, как все-таки в

многонаселенных районах горо-

да сохранить торговлю овоща-

ми и фруктами с личных са-

дов и огородов. Ищем для этой

цели подходящие площадки. В
обустройстве их, например,

цветоводы предлагают даже

свои услуги.

3 в е н ь я

Куби некая
Размышления неравнодушного человека

о заморской картошке, а также о том,

почему нам не хватает нашей

О. СВЕТЛОВА.

Года три — четыре назад

к нам в Союз завезли с Ку.
бы довольно приличное ко-

личество продовольственно-
го картофеля. Чистого, вы-

мытого, без единой песчинки

земли, приятной розовой ок-

раски. Говорят, клубни были
разваристые, крахмальные и

вкусные. А через два года

на продовольственные базы
Ленинграда посылали сту-

дентов средних и высших

учебных заведений отбирать
лучшие картофелины, отмы-

вать их от земли по усло-
виям карантинной защиты,

складывать в ящики для по-

ставки в социалистическую

Кубу.
Россия сейчас больше

всех в мире выращивает
картофеля. Но как ни велико

было производство картофе-
ля, раньше страна не по-

ставляла за границу картош-

ку и не завозила ее к себе.
Слишком невыгодно это бы-
ло. Мы много продавали за

рубежом леса и пиломате-

риалов, зерна, мяса, меда,

пушнины, золота, разного

рода рудных и нерудных ме-

таллов. но никогда не эк-

спортировали и не завозили

к себе картошку. Неслучай-
но многие были удивлены

подобным обменом картофе-
ля с Кубой. Да только ли с

ней? Картошку мы закупали

и в Польше, и в Германской
Демократической Республи
ке, и в других странах. Й все

же не можем ликвидировать
за ней очереди в овощных

магазинах, а на базарах она

в три, пять раз дороже, чем

в государственной торговле.

Почему? Вот что думаю по

этому поводу я. Начну из-

далека.

Во второй половине сен.

тября иду мимо дома моего

соседа по садоводческой де-

ревне «Здоровье» Аркадия
Васильевича Гидриновича.
Еще солнце не пробило пе-

лену тумана, еще сверкают на

траве и сплошной паутино.

вой сетке капли обильной
росы — признак хорошего

погожего дня. а его жена

Екатерина Ивановна уже

рассыпает что-то под окна-
ми Дома.

— Что это? — спрашиваю

ее.

— Картошка. Кубинская
картошка.

Подхожу ближе, и правда

— картошка. Приехав из

тропической Кубы к нам, в

Россию, на север, она как-

то расцвела, приобрела бо.
лее яркие краски, стала чи.

ще, ровнее. И как говорит

хозяйка, коахмалистее и

вкуснее. Я порадовался за

нашу русскую землю, что,

приняв в свои объятия юж-

ную неженку, она отблаго.
дарила хозяев хорошим и

вкусным урожаем. Начав с

килограмма, купленного за

полтинник, они собрали в

первый год десятикилограм-

мовое ведро клубней, а те-

перь более семи ведер.

Порадовавшись приятному

событию, я через некоторое

время пришел п сомнение, а

так ли отраден факт хоро-

шего урожая кубинской го-

стьи? Ведь у этого факта есть

и обратная сторона, и как

оптимистично себя ни на-

страивал, трудно вырисовы-

валось в перспективе время

обилия картошки в наших

овощных магазинах и на

рынках. Мне не дает покоя

комментарий к коллективно-

му обращению садоводов то-

варищества «Здоровье» к

'
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ГОСТЬЯ
председателю горисполкома

Я. Я. Богданову и директо-

ру СПЗ «Сланцы» Ю. И.
Белянину с просьбой увели,

чить им участки под сады-

огороды, опубликованном в

№ 180 газеты «Знамя тру-

да» за 20 сентября, в кото-

ром сказано, что земли, на

которых расположено садо-

водство «Здоровье», принад-
лежат не нашему району.
Не такого резюме ждали лю_

ди, посылая свое обраще-
ние через газету к предсе-
дателю горисполкома Я. Я.
Богданову и директору заво-

да «Сланцы» Ю. И. Беляни-
ну. Председатель исполкома

не должен и не имеет права

отталкиваться такими дово-

дами от просьб народа. Не
по территории надо судить,

а по людям, чьи они — то-

го и забота. Только так, а
не иначе. Прямое дело ис-

полкома и его аппарата, а
также председателя садовод-

ческого товарищества М. П.
Фурмана вести переговоры с

председателем Гдовского
районного Совета народных

депутатов об отводе земли и
даже проявить заботу об
освоении ее для выращива-

ния урожая, раз мы не

предусмотрели в свое время,

что 6 соток земли — совсем

мало даже для сада и ово-
щей, не говоря о картошке.

Что значит более тысячи
садоводов для города и
района в экономике, в обе-
спечении овощами и карто-

фелем ее жителей? Это не-
сколько тысяч людей, не
пользующихся магазином и

рынком. Это десятки тонн
проданной картошки „ за-

готконтору. Это разгрузка
напряженности с овощами и
картофелем, это уменьшение
очередей, это высокое каче-

ство продукции.
Напряжение с картофе-

лем, видимо, и дальше будет
расти. В связи с переходом
предприятий на хозрасчет

все труднее стало посылать

людей осенью на уборку
картофеля. По этой причи-
не сокращаются ее посадки.
Деревня не может вынести
прежней нагрузки, техники
мало. Надо искать другие
пути увеличения ее урожая.
Один из них — дать больше
земли людям, всем, кто хо-
чет выращивать картофель.
Конечно, не бесплатно, а за
определенную плату, как
дали земли хуторянину.

Следует учесть, что и это
еще не решение проблемы.
Известно, что картофель не
может многие годы расти на
одном участке. Нужен се-
вооборот. А как его завести,
если земли мало? Каждому
ясно, что даже смена се-
менного материала не всег-
да обеспечивает повышение
урожая. Картофельному по-
лю нужен периодический от-
дых на два, лучше на три
года с посевом клеверов,
как лучших предшественни-
ков. Тогда урожай будет
стабильным. Думаю, что это
для многих не новость и не
открытие.

В районе нужно как сле-
дует наладить производство
семенного материала. Такую
заботу лучше всего мог
взять в свои руки какои-ни.
будь совхоз, за соответст-
вующую плату организовать
продажу сортовых клубнен
прямо в садоводческих хо-

зяйствах.
...Я верю в силу своей

родной земли. Если правиль-
но ее лелеять, холить, про-
являть заботу, она отблаго-
дарит урожаем. Очень верю
в разум своего народа. Рос-
сия, может быть, не очень
■скоро, но будет жить богато,
к нам еще не раз придут из
других земель за добротой,
за опытом, за мудростью и
разумом, за высокого каче-
ства товарами и свежими по-
лезными мыслями.

Тяжело сейчас, но пусть
не покидает нас вера в бла-
горазумие.

Вот что навеяла мне ку-
бинская картошка.

И. АВДЕЕВ,
садовод-любитель.

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ

□

НЕДОСТАТКИ БУДУТ
УСТРАНЕНЫ

В редакцию газеты «Знамя
труда» написала жительница
дома № 31 по улице Набереж-
ная 3. Федотова по поводу то-
го, что очень разбита дорога по
этой улице. На критические
замечания ответил заместитель
директора объединения ПО
«Сланцыжилкомхоз» Г. А. ЕГО.
РОВ:

«Ремонт дороги по просьбе
жителей улицы Набережная
проводился в ноябре 1988 года
силами СРСУ-6. Указанные в
письме недостатки будут устра-
нены и IV квартале этого года.
Дорога будет дополнительно
укатана катками и при необхо-
димости подсыпана мелким
щебнем».

ПОМОГЛИ
РАЗОБРАТЬСЯ

С ПЕНСИЕЙ
В редакцию обратился А.

Николаев, проживающий в до-
ме № 2 по улице Баранова, с
просьбой помочь разобраться с
пенсией, которую где-то задер-
живают. На копию письма от-
ветила заведующая горсобесом
Т. Н. ВЕСЕЛОВА:

«Поручение на выплату пен-

сии А. Николаеву было высла-

но по месту работы в фильмо-
теку заказной бандеролью 14
июля этого года и вручено под
расписку секретарю-машинист.

ке 17 июля. Однако по вине
работников фильмотеки пору-

чение было утеряно. После об-
ращения А. Николаева в гор-

ообес был сделан запрос в
фильмотеку, и бухгалтерия выс-
лала гарантийное письмо с
просьбой выслать новое пору-
чение. Повторное поручение на
выплату пенсии выслано в
фильмотеку и находится в бух-
галтерии с 6 сентября».

ВОЗМОЖНОСТЬ ПРИОБРЕСТИ

НАВЫКИ ПРОФЕССИИ

Дорогие товарищи!
Будем смотреть правде в глаза: за пос-

леднее время число преступлений в городах
и поселках нашего края угрожающе возрос-
ло,. Милицейские сводки переполнены тре-
вожными сообщениями о случаях хулиганст-

ва, воровства, грабежей, квартирных краж,

угонов автомашин. Многие из них отличаются
особой дерзостью и жестокостью, совершают-
ся группами лиц, с применением оружия.

Мы обязаны обуздать эту нечисть, защи-

тить интересы общества, человеческие до-

стоинство и честь.
Земляки! К вам обращается недавно соз-

данный временный комитет по борьбе с пре-
ступностью в Ленинградской области. Разу-
меется, главный упор в своей деятельности
комитет будет делать на объединение усилий
правоохранительных органов — милиции,
суда, прокуратуры. Именно они обязаны ре-
шительно пресечь антисоциальные проявле-

ния.
Успех дела во многом будет зависеть и

от наступательной позиции Советов народных
депутатов, их исполнительных комитетов.

Однако каждому ясно: без привлечения к

борьбе с преступностью широкой обществен-
ности рассчитывать на решительные переме-

ны не приходится.
И поэтому первый наш призыв — к ра-

бочему классу, советам трудовых коллекти-
вов. В ваших силах утихомирить дебоширов,
«прижать» хулиганов, пьяниц, прогульщиков,
выявить расхитителей социалистического доб-
ра.

Вспомните, как действовали прежде ДНД.
А ныне многие дружины обезлюдели — осо-
бенно после отмены трех отпускных дней.
Выходит, эти три дня нам дороже спокой-
ствия за свой дом, семью, дороже безопас-
ности жен и детей?

Коллективы заводов, совхозов, строек мо-

гут помочь органам внутренних дел транспор-
том, бензином, средствами связи. Да и увели-
чить зарплату постовому, участковому за
счет средств промышленных и сельскохозяй-
ственных предприятий тоже было бы не лиш-
ним. Такой опыт R ряде мест уже имеется.
Правильно поступят трудовые коллективы,
которые поделятся с работниками милиции
местами в своих заводских профилакториях,
на базах отдыха.

Наше слово — к народным депутатам.
Люди избрали вас в Советы, чтобы вы забо-
тились об их благополучии. Так станьте же v
себя в селах, поселках, районах и городах
непримиримыми борцами за строгое соблюде-
ние законов, за справедливость. Добивайтесь
неуклонного выполнения .решений, призван-
ных крепить правопорядок!

Тревожит рост преступности среди мо-
лодежи Вот широкое поле деятельности для
членов ВЛКСМ. Кому как не комсомольцам
взять под контроль трудных подростков, ув-
лечь ребят интересным делом?

И уж, конечно, первыми держат ответ
за детей родители. Уважаемые папы и мамы!
Лучший метод воспитания — ваш личный
пример.

Обращаемся к горожанам и селянам, муж-
чинам и женщинам, к членам неформальных
объединений, к молодежи, ветеранам ко
всем, кто ясно понимает, что преступность
наносит огромный вред делу перестройки, что
вседозволенность и безнаказанность на руку
ее противникам. Воистину — зло существует
только благодаря людскому равнодушию.
Сколь бы малым ни показалось вам действие
против закона, моральных устоев общества,
не отводите от него глаз! Ваша активная граж-
данская позиция будет лучшим ответом на
это обращение.

Временный комитет по борьбе с пре-
ступностью в Ленинградской области.

Сегодня первый школь-

ный звонок возвестил о

начале занятий в меж-

школьном учебно-произ-
водственном комбинате.
Свыше пятисот учащихся

9 — 11 классов школ по-

лучили возможность па-

раллельно с общеобразо-
вательной приобрести
профессиональную под-

готовку.

Восемь специальностей:
воспитатель детского сада,
младшая медсестра, прода-

вец, швея-мотористка, повар,
автослесарь й водитель, сек-

ретарь-машинистка предла-

гает УПК школьникам.
Этот перечень позволит луч-

ше согласовать интересы и
возможности старшеклассни-

ков при выборе профессии.
Благодаря усилиям базо-

вых предприятий и педагоги,

ческому коллективу, на ком-
бинате создана и продолжа-
ет формироваться учебно-
материальная база и система
работы но обучению школь-
ников основам профессии,
создаются условия для ра-

боты и отдыха трудящихся.
Впереди много трудностей,

но первые шаги этого учеб-
ного заведения вселяют на-
дежды в работников УПК на

всеобщее признание, матери-
альную и техническую по-
мощь со стороны базовых
предприятий.

Структурным подразде-

лением- фабрики «Моло-
дость» стал швейный уча-

сток УПК (верхний сни-
мок), где девушки и парни
осваивают технику пошива
верхней детской одежды.
Мастера О. В. Тихонова и
Т. А. Степанова — работни-
ки фабрики, помогают ребя-
там постичь тонкости швей-
ного дела. В учебном комби-
нате под руководством за-
вуча Л. Н. Алексеевой
девушки познают тонкости
дошкольного воспитания.

Ольга Ходунова — ученица

школы № 1, осваивает про-
фессию швеи, а Виктор Чи-
стяков. как и его отец. воз.
можно, будет водителем.

Й Щ Е И И Е
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

ОВР
К ЖИТЕЛЯМ



ЮБИЛЕЙ ГЕРОЯ —
ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА

9 октября сего года исполни-

лось 225 лет со дня рождения

нашего славного предка — зем-

ляка, героя Отечественной
войны 1812 года — генерала

Петра Петровича Коновницына.
Его родное имение было в не-

большом селе Кярово, в шести

километрах от г. Гдова. А зем-

ляком я с- полным правом назы-

ваю его потому, что испокон

веков земли нашего нынешнего
Сланцевского района входили- в

Гдовский уезд. В 1708 году во’
время Северной войны со Шве-
цией Гдовский уезд вошел в со-

став новой Ингерманландской,
затем Петербургской и с 1914
года Петроградской, а с 1924
года Ленинградской губернии.
С 1928 года по правительствен-

ному указу вместо понятий гу-

берния и уезд вошли в обиход
понятия область и район. Слан-
цевский район" самостоятельно

выделился из Гдовского только

в апреле предвоенного 1940 го-

да. Большая часть сланцевчан

— бывшие гдовичи или их по-

томки.

Сельцо Кярово находится,

если ехать по большаку Слан-
цы — Гдов, по левую руку.

Похоронен Петр Петрович с

женой Анной Ивановной в мест-

ной Покровской церкви, где

слева от алтаря лежат две бе-
ломраморные плиты с их золо-

том выбитыми именами.

Кяровская церковь своим

стройным, гордым видом напо-

минает нам многострадальный
храм в селе Сижно, Сравнивая,
наблюдаешь общую для них

традицию русско - псковской
школы народного зодчества.

Г1. П. Коновницын — генерал
суворовской школы, полковод-

ческий талант которого проя-

вился еще во время русско-швед-

ской войны 1808 — 1809 года.
В Отечественную войну 1812

года генерал от инфантерии
(пехоты) Коновницын командует
арьергардом при отходе русских

армий от Смоленска до Бороди-
на. Благодаря его военному

мастерству, личному мужеству

и железной выдерите, русская
армия двигалась спокойно, в

полном порядке и без помех

развернулась на бородинских
позициях.

С именем генерала Коновнн-
цына связан весь ход Отечест-
венной войны. Это и оборона
Семеновских флешей с мощны-

ми ответными атаками при Бо-
родино, исторический совет в

Филях, где он поддержал план

М. И. Кутузова. А когда Напо-
леон начал бегство из сожжен-
ной и разграбленной Москвы
и попытался совершить это че-

рез нетронутые войной южные
губернии, железным, неприступ-

ным заслоном встали на его

пути дивизии Коновницына и

Раевского.
То, что «непобедимая» фран-

цузская армия была принужде-

на отступить голодной, по ста-
рой разрушенной дороге на

Смоленск значило ее погибель
в снегах России.

С января 1813 года П. П.
Коновницын командует Грена-
дерским корпусом, участвует в

освободительном походе за гра-

ницу, в одном из сражений
тяжело ранен.

Русский поэт В. А. Жуков-
ский посвятил ему строки:

Хвала тебе, славян любовь,
Наш Коновницын смелый!
Ничто ему толпы врагов,

Ничто мечи и стрелы...
Себя забыл. Одним врагам

Готовит истребленье:
Пример и ратным, и вождям

И смелым удивленье.
В 1815 году назначается во-

енным министром, прослужил

на этом государственном попри-
ще 4 года, после чего выбран в

Государственный Совет, тогда

же ему высочайше пожалован

титул графа. Последние годы
своей жизни Петр Петрович
Коновницын служил Отечеству
в новом ответственном назначе-

нии, является главным директо-

ром Пажеского и других кадет-
ских корпусов, начальником

военно-учебных заведений Рос-
сии, одновременно шефом Цар-
скосельского лицея. За защиту

Отечества, за верную, безупреч-
ную службу ему награжден

высшими наградами России.
Первое почетное место среди

них занимал офицерский Геор-
гиевский Крест за Бородинское
и Малоярославецкое сражения.

Умер П. П. Коновницын 9
сентября 1822 года. В Ленин-
граде в Военной галерее Зим-
него дворца, среди портретов

героев Отечественной войны с

Наполеоном, есть портрет и на-

шего славного земляка.

Н. БАКЛАГИН,
председатель первичной
организации ВООПИиК
фабрики «Молодость»,
член КПСС, рабочий.

Режжктор
В. ИВАНОВ

Лидин Петровне
ПЕТУХОВОЙ

Коллектив комбината «Строй-
деталь» поздравляет Вас с юби-
леем и правом ухода на заслу-
женный отдых. Желаем креп-

кого здоровья, семейного бла-
гополучия и долгих лет жизни.

Римме Яковлевне
СЕМЕНОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, успехов в работе, сча-

стья и благополучия.
Коллектив подъема II р-на

шахты «Ленинградская».

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 10 ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.05 — «Иван
Павлов. Поиски истины». 2-я
серия. «Нерешенный вопрос.
10.10 — «Маскарад». Фильм-
балет. 11.15 — Детский час.

(С уроком английского языка).
12.15 — Это было... было...
15.35 — Поет хор «Молдова».
16.00 — Док. фильм. 16.40 —

Мультфильмы. 17.10 — Док.
фильм. 18.45 — Сегодня в ми-
ре. 19.00 — Народные мело-

дии. 19.15 — «А если это лю-
бовь?». Худ. фильм. 21.00 —

Время». 21.40 — Актуальное
интервью. 21.50 — «Иван Пав-
лов. Поиски истины». 2-я серия.
«Нерешенный вопрос». 22.55 —

Сегодня в мире. 23.10 — Пя-
тое колесо.

К СТОЛУ СЛАНЦЕВЧАН!
В магазины нашего торга поступила в достаточном ко-

личестве белокочанная капуста «Слава». Она содержит

много необходимых для организма веществ, в том числе уг-
леводов, азотистых веществ, кислот, минеральных солей и

витамина С.
По содержанию витамина С капуста не уступает цитру-

совым плодам. Белокочанная капуста «Слава» — это один

из лучших сортов — имеет плотные, крупные кочаны, при- 8
П.ТТЯ vrihTnpfi.nPHMO п ряржрат rit ГТР II ПТТЯ КЯЯШРШТЯ Я

Немало полезных веществ и в квашеной капусте. Поза-
ботиться о заготовке пора уже сейчас. Делается это так:

готовую квашеную капусту отжимают от рассола, в рассол
добавляют 20-процентный раствор соли. В литровую банку
заливают капустный рассол (один стакан), затем укладыва-

ют капусту до уровня плечиков банки. Банку прикрывают

крышкой и ставят на прогревание, выдерживая в слабоки.
пящей воде 18 — 20 минут, затем закупоривают и охлаж-

дают. Консервированную капусту можно хранить при ком-

натной температуре продолжительное время. Купить бело-
кочанную капусту «Слава» можно в продовольственных и

овощных магазинах города.

00.20 — «Долгая дорога в
дюнах». X. фильм. 2 серия. Но-
вости. Спортивная программа.

«Цыганский барон». Фильм-
спектакль.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15, 11.15 — Н.-п. ф.
8.35, 9.35 — Этика и психоло-
гия семейной жизни. 10 кл.
9.05 — Французский язык. 1-й
год обучения. i0.05 — Фран-
цузский язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Биология. 6 кл.
10.55 — Док. фильм. 11.05 —

Новости. 11.55 — «Сквозь
стекло». Н.-п. фильм. 12.10 —

«Когда уходят киты». Худ. ф.
13.30 — Ритмическая гимна-

стика. 14.00 — Новости. 14.10
— Поэты о Лермонтове. 17.00
— Новости. 17.10 — «Когда
уходят киты». Худ. фильм.
18.30 — Теннис. 19.00— На сес-
сии Верховного Совета СССР.
20.00 — Спокойной ночи, ма-

лыши.

СРЕДА, И ОКТЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35
— Хор плюс мы. 9.20 — «А
если это любовь?». X. ф. 11.05
— VIII Международный фести-
валь телепрограмм народного
творчества «Радуга». «Празд-
ник огней в Шнееберге» (ГДР).
11.35 — Клуб путешественни-
ков. 15.35 — «Алеко». Опера
в концертном исполнении.

16.40 — Импульс. 17.25 —

Детский час. 18.25 — Хоккей.
Чемпионат СССР. «Крылья Со-
ветов» — ЦСКА. В перерыве
(19.05) — Сегодня в мире.
21.00 — «Время». 21.40 —

Телемост Москва — Алма-Ата.
22.40 — Сегодня в мире. 22.55
— Антология Сарсуэлы. 23.25
— Фиалки по средам, или Ис-

кусство и деньги. Часть вторая.

* * *

00.20 — «Долгая дорога в
дюнах». X. фильм. 3 серия. Но-
вости. «Снять фильм о Рине
Зеленой». Фильм-концерт. Д. ф.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — Н,- п. фильм. 8.35,
9.35 — Природоведение. 3-й
кл. 9.05 — Немецкий язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Немец-
кий язык. 2-й год обучения.
10.35, 11.35 — Биология. 10
кл. 11.05 — Новости. 12.05
— Фильм-концерт. 12.50 —

Дор. фильм. 13.10 — Фильм-
концерт. 14.00 — Новости.
17.15 — Теннис. Международ-

ный турнир серии « Вирджиния
Слим». 18.00 — Американ-
ские конгрессмены о перестрой-
ке в СССР. 19.00 — Альбом
Одоевского. 20.00 — Спокой-
ной ночи, малыши. 20.15 —

Информационная программа.

21.00 — «Время». 21.40 —

«Варварин день». Худ. фильм.
22.45 — Новости. 22.55 —

Юрмала-90.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 10 ОКТЯБРЯ

9.00, 10.10 — Физика. 10
кл. 9.35 — Физика. ПТУ. 2
курс. 10.40 — Музыкальный
фильм. 11.00 — Литература.
4 кл. 11.30 — «Низами». Худ.
фильм. 1 и 2 серии. 17.35 —

Телестанция «Факт». Телетайп.
17.40 — Музыкальный фильм.
18.10 — Мультфильмы. 16.30
— Реклама. Объявления. 18.35
— Док. фильм. 19.05 — «Каз-
начейша». Фильм-опера. 20.05
— Док. фильм. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 — Боль-
шой фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — Телестанция
«Факт»-. 600 секунд. 21.50 —

Камертон. 22.40 — Док. ф.

СРЕДА, 11 ОКТЯБРЯ

9.05, 10.00 — Физика. 6 кл.

9.20 —- Мультфильм. 9.40 —

Док. фильм. 10.20 — «И пока

на земле существует любовь».
Фильм. 10.50 — Мультфильм.
11.00 — Астрономия. 10 кл.

11.30 — Природоведение. 5 кл.

11.45 — «Казначейша». Теле-
фильм-опера. 17.35 — Теле-
станция «Факт». Телетайп.
17.40 — Док. фильм. 18.00 —

Мультфильм. 18.25 — Рекла-
ма. Объявления. 18.30 —

«Девять дней одного года». X.
фильм. 20.15 — Телестанция
«Факт*. 20.35 — Большой фес-
тиваль. 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — «Время». 21.40
— Телестанция «Факт». 600 се-

кунд. 21.50 — Прошу слова.

22.20 — Театр «Пятого коле-

са».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВТОРНИК, 10 ОКТЯБРЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телешкола. Искусство
Эстонии. 9.35 — Детский эк-

ран. 11.35' — Телефильм. 12.00
— 13.00 — Телефильм. 15.00
— Телеинформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

Телефильм. 17.45 — Вечерняя
программа. 17.50 — Телешко-
ла. Химия. 18.15 — Телешко-
ла. 18.45 — «Актуальная ка-

мера». 19.00 — Спортивная
призма. 19.30 — Детский эк-

ран. 20.40 — Реклама. 21.00
— «Актуальная камера». 21.30
— Угол зрения. 22.00 — Хлеб
насущный. 23.00 — Новости.
23.10 — Концертная студия.

Таллиннскому музыкальному

училищу им. Г. Отса — 70.
23.40 — 24.00 — Телефильм.

СРЕДА, 11 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.30 —

Детский экран. 11.05 — Из
архива «Таллиннфильма». «По-
луденный паром». 15.00 —

Телеинформация. 15.10 —Про-
грамма передач. 15.15 — Теле-
фильм. 17.25 — Телефильм.
17.45 — Док. фильм. 17.50 —

В. А. Моцарт. Концерт для

фортепиано с оркестром № 27.
18.30 — Заглянем в сад! 18.45
— «Актуальная камера». 19.00
— Мы. 19.30 — Детский эк-

ран. 20.40 — Реклама. 21.00
— «Актуальная камера». 21.30
— Почему ты не приходишь...

21.45 — Реклама. 21.50 —

«Ээсти крооника». № 15/1989.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ, ю

октября — «Сюрприз Афроди-
ты». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10
октября — «Интердевочка».
(Две серии). Начало в 11,
15.30, 18.20, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 10 октября — «Куколка».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 ок-

тября — «Наш бронепоезд».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ
срочно требуются

ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

эксплуатации распредели-

тельных сетей,
МАСТЕР участка.

Обращаться по адресу:

Сланцевское шоссе, 34, те-

лефон 2-28-58.
3—3

•
СЛАНЦЕВСКОЙ
ПЕРЕДВИЖНОЙ

МЕХАНИЗИРОВАННОЙ
КОЛОННЕ № 15

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ категории
«Д».

Обращаться в отдел кад-

ров ПМК-15, телефон
2-15-72, или в бюро по тру- ^

доустройству при гориспол-

коме.

3—3

Продается нетель. Обращать,
ся после 17 часов по телефону
2-34.36.

Коллектив комбината
«Стройдеталь» глубоко скор-

бит по поводу безвременной
смерти ветерана партии и

труда МИХЕЕВОИ Нины
Константиновны и выражает

искреннее соболезнование
родным и близким покойной.

Коллектив смены № 1
ГГЦ СПЗ «Сланцы» выра-

н;ает искреннее соболезнова-
ние Людмиле Васильевне
Терентьевой по поводу смер-

ти отца.

Коллектив участка

ЛОРМК соболезнует Вален-
тине Витальевне Короткевич
в связи с безвременной кон-

чиной отца.

Коллектив СУ-322 треста

№ 63 глубоко скорбит по по-

воду безвременной смерти

ЗАЙЦЕВА Анатолия Степа-
новича и выражает соболез-
нование родным и близким
покойного.

Коллектив цеха резиновой
обуви смены «Б» формового
участка завода резиновых из"
делий выражает искреннее

соболезнование Галине Вик-
торовне Яковлевой по пово-

ду смерти папы.

Коллектив Сланцевской
горэлектросети выражает

глубокое соболезнование
Анатолию Витальевичу Сыр-
никову в связи со смертью

его отца.

ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

СВАРЩИК 5
ТРАКТОРИСТ

разряда,

на Т-40.
2—2

Сердечно благодарим коллек-

тивы травматологического и

урологического отделений ЦРБ,
цеха биоочистки СПЗ «Слан-
цы», предприятия тепловых се-
тей, родных, соседей за по-

мощь в похоронах нашего до-

рогого Беляева Александра Фе-
доровича.

Жена, дети, внуки.

Газета издается п®
вторникам, средам, четвергам,

житницам н субботам
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